

## - Maxime, comment avez-vous connu la mission locale ?

"A cette époque, je n'avais que 17 ans et pas de projet professionnel.

J'ai commencé une année de Bac pro vente puis j'ai fait un bac pro chaudronnier que je n'ai pas terminé. J'ai quitté le lycée et je me suis inscrit au Pôle Emploi.

### Le Pôle Emploi m'a orienté vers la MLJ.

Lors des rendez-vous, la conseillère m'a proposé un accompagnement intensif l'IEJ (Initiative Emploi des Jeunes). Au début, j'étais extrêmement timide, je restais dans mon coin, sans rien dire. Grâce et avec le groupe, je me suis libéré et j'ai repris confiance en moi. J'ai fait mes CV et des simulations d'entretiens. Et aussi, je pouvais rigoler avec les autres et j'ai créé des liens amicaux.

Suite à l'IEJ j'ai commencé à penser à quelques métiers : cariste, vendeur, tuyauteur industriel. J'ai effectué des stages en entreprise. Le stage durant lequel j'ai le plus appris est le métier de vendeur dans une petite structure. Je me suis senti très à l'aise avec les clients, j'ai même pu communiquer en anglais avec des clients étrangers.

Pour trouver du travail, j'ai passé mes Caces logistique 1.3.5. J'ai été embauché comme cariste et vendeur dans une grande surface de bricolage. Suite à cette expérience, j'ai suivi avec succès une formation pour adulte de tuyauteur industriel pendant un an. Je ne trouvais pas de travail.

# PAROLE D'UN JEUNE DE LA MLJ

Par hasard, j'ai vu la présentation de la Garantie

Jeunes dans un journal. Je suis revenu à MLJ pour être accompagné avec le souhait d'être suivi en Garantie Jeunes. "

### Que vous a apporté la Garantie Jeunes ?

"Etre de nouveau en groupe à la Garantie Jeunes m'a encore plus libéré de ma timidité et j'ai pris encore plus confiance en moi.

La Garantie Jeunes propose beaucoup d'ateliers, dont des ateliers culturels ou sportifs.

Celui qui m'a le plus plu est l'atelier théâtre clown.

Au début, c'était dur, j'avais le regard des autres qui me bloquait. L'animatrice nous a transmis l'envie de faire comme elle et progressivement je suis sorti de ma timidité. Les autres jeunes ont été surpris de mon évolution et de mon bien être à jouer des rôles avec le nez de clown.

Cette expérience m'a aidé et elle s'est concrétisée le lendemain, lors d'un entretien professionnel.

« J'ai réussi à vendre mes compétences ».

Je suis toujours en Garantie Jeunes et deux voies professionnelles s'ouvrent à moi : soudeur ou vendeur.

Ce que j'aimerais le plus est de devenir vendeur de jeux vidéo...

« Je suis un gameur. » J'ai même participé à des compétitions. Avec une autre conseillère, j'ai mis en valeur, sur mon CV, ma passion et les compétences de « gameur ». Rencontrer plusieurs conseillères est très bien, elles m'apportent à chaque fois d'autres idées. "

### - Comment voyez-vous votre avenir professionnel ?

"J'aimerais travailler dans ma passion, devenir vendeur de jeux vidéo. Mais, je n'ai pas encore appris le métier de vendeur. Je sais qu'un grand magasin va s'ouvrir à Bagnols et ils cherchent des vendeurs passionnés par les jeux ou la culture etc...

Je souhaite me poser professionnellement pour construire ma vie et mon couple. Avec un travail stable, j'envisage d'avoir mon chez moi. Avec les ateliers logement et budget, je sais un peu plus comment m'y prendre pour organiser et réaliser ce projet. "

### - Maxime, vous êtes jeune, quels sont vos rêves et vos projets ?

"J'ai des rêves simples, vivre avec ma copine et avoir des enfants. Comme « gameur », j'aimerais aller au plus grand forum des jeux vidéo, le E3 à Los Angeles.

Le Canada, ce serait pour y vivre..."

Mai 2019



### Mission Locale Jeunes

5, rue des Jardins du Souvenir - BP 21040  
30201 Bagnols-sur-Cèze Cedex  
Tél. : 04 66 89 09 34 |  
Web : [www.mlj-gardrhodanien.com](http://www.mlj-gardrhodanien.com) |  
Courriel : [contact@mlj-gardrhodanien.com](mailto:contact@mlj-gardrhodanien.com)

